

学校だより

志おん



NO. 361

令和6年6月19日

大田市立志学小学校発行

TEL83-2025

学校HPQRコード



大田市連合運動会

5月25日(土)、4年ぶりに「大田市連合運動会」が大田小学校グラウンドで開催されました。第127回となる今年の大会でしたが、その歴史の深さを知り、子どもたちは目を丸くしていました。

前日には出場しない3年生以下の子どもたちによる盛大な壮行式も開催されました。

汗ばむほどの晴天の中、5・6年生「チーム志学」は競技(5・6年生学年男女別100メートル競走、合同チーム編成による長縄跳び、リレー)に応援に一生懸命がんばりました。途中からはテントが隣り同士となった北三瓶小の児童と、お互いの学校を応援し合い、ステキな交流にもなりました。

複式リレー(男女混成)においては、第5位という結果を収め、帰校後、全校児童の前で表彰式を行いました。

児童による感想を掲載します。

バスに乗っている時からとても緊張していました。会場に着いてからたくさんの方がいたのでとてもびっくりしました。最初のしまねっこダンスでは練習どおりにできました。

次に5年生の100メートル走がありました。みんな足が速くて不安な気持ちになりました。私の番が来て最初よりとても緊張しました。絶対最下位だと思っていたけど2位だったのでとてもうれしかったです。(中略)

最後にリレーがありました。緊張しましたががんばって走りました。バトンをちょっと失敗してしまったけど2位になれたのでよかったです。私にとっては最初で最後の連合運動会だったけど楽しかったです。



修学旅行事前学習会

6月13日(木)~14日(金)の1泊2日の予定で、5・6年生は修学旅行に出かけました。北三瓶小5・6年生7名と合同で、広島平和公園、宮島・厳島神社、大和ミュージアム、そしてみろくの里を楽しみました。楽しい旅の様子は「志おん」次号で紹介予定です。5月28日(火)には事前学習会を開催し、お互いの距離を縮めました。



交通安全教室

6月4日(火)には交通安全教室を開催しました。大田警察署(三瓶駐在所・川合駐在所)の駐在さんやスクールガードリーダーさん、志学交対協の皆さんも駆けつけてくださり、自転車点検の仕方から、安全確認の仕方、正しい乗り方について教えていただきました。

上級生は実際に町に出て、危ない箇所などの解説も受け、それぞれが交通安全への気持ちを高めることができました。

最後には6年生が代表してお礼の言葉を述べました。

児童の感想を掲載します。

私は「ぶたはしゃべる」という言葉を初めて聞きました。これからはこの言葉を意識しながら自転車に乗りたいと思いました。横断歩道の時は自転車からおりて渡るということも復習できてよかったです。来年の交通安全教室もがんばって復習して思い出したいです。教えていただきありがとうございました。



自転車の点検項目

ぶ(ブレーキ) た(タイヤ) は(反射板・ハンドル) しゃ(車体) べる(ベル)

5月13日(月)から教育実習生として来られていた那須先生の実習期間が終わりました。児童たちみんなが大好きだった那須先生がおられなくなり、学校は寂しくなりました。大学に戻って、自らの夢の実現に向け、がんばられることと思います。帰省された際にはぜひ学校にお立ち寄りいただきたいと思ひます。

4週間の実習を終えて、多くの経験を積み、また多くの学びを得たと振り返って思ひます。そんな4週間ですが、一言で表すと「楽しかった」です。児童たちとは共に学び、共に遊ぶ中で自然と会話も増え、児童から「那須先生遊ぼ!」と声をかけてくれるようになりました。また指導担当の山崎先生をはじめ、志学小学校全職員の方に指導していただきました。その中で自分の強みや弱みを知ることができ、教師として必要なスキルを少しは磨くことができたと思ひます。4週間という短い期間でしたが、志学小学校という素晴らしい学校で教育実習ができたこと、児童たちや先生方と出会えたことを光栄に思ひます。ありがとうございました。

今後の予定

日	曜	行事
21	金	給食試食会 授業公開日 救急法講習会
23	日	PTA 奉仕作業 7:30~
26	水	通学合宿(1日目)
27	木	通学合宿(2日目)
28	金	通学合宿(3日目)
7/11	木	スクールカウンセラー来校
12	金	学期末個人懇談
19	金	1学期終業式
8/13	火	学校閉庁(~18日)
29	木	2学期始業式

